



ACTA DE LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL  
ORDINARIA

CELEBRADA EL 29 DE MAYO DEL 2019.

JUNTA ESPECIAL NUMERO DOS  
COMITÉ LOCAL DE CONCILIACION Y  
ARBITRAJE DEL ESTADO DE  
CAMPECHE

12 SEP 2019

EN LA CIUDAD Y PUERTO DE SAN FRANCISCO DE CAMPECHE, CAMPECHE, SIENDO LAS 11:35 HORAS DEL DÍA 29 DE MAYO DEL AÑO 2019, SE LLEVÓ A CABO EN SEGUNDA CONVOCATORIA LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, DEL SUPAUAC.- REUNIDO EL PERSONAL SINDICALIZADO EN EL CINE TEATRO "JOAQUÍN LANZ PAULLADA", DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CAMPECHE, EN RESPUESTA A LA CONVOCATORIA EMITIDA POR EL COMITÉ EJECUTIVO, SE DIÓ INICIO CON LA LECTURA Y DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA:

**PRIMER PUNTO. LISTA DE ASISTENCIA.**- EL NÚMERO DE MAESTROS QUE ASISTIERON PUNTUALMENTE FUE DE **295**. -----

**SEGUNDO PUNTO. ELECCIÓN DE LA MESA DE DEBATES.**- QUEDO INTEGRADA POR: EL ING. JOAQUÍN ANTONIO BERZUNZA VALLADARES COMO PRESIDENTE, EL ING. MANUEL DEL C. GRAJALES CENTURIÓN COMO SECRETARIO, LA M. EN M. SELENE DEL CARMEN QUIJANO BOLÍVAR COMO PRIMER ESCRUTADOR Y LA LA C.D. MARGARITA DE LOS ÁNGELES RODRÍGUEZ ACUÑA COMO SEGUNDO ESCRUTADOR.

**TERCER PUNTO. DECLARACIÓN DE ESTAR LEGALMENTE CONSTITUÍDA LA ASAMBLEA.**- SIENDO LAS 11:40 HORAS, EL PRESIDENTE DECLARA ESTAR LEGALMENTE CONSTITUÍDA LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y VÁLIDOS TODOS LOS ACUERDOS QUE DE ÉSTA EMANEN.

**CUARTO PUNTO. INFORME DE ACTIVIDADES DEL COMITÉ EJECUTIVO.**- EL SECRETARIO GENERAL INFORMÓ A LA ASAMBLEA LAS ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE LOS MESES DE ENERO A ABRIL DEL 2019, DESTACANDO:

- EN LA SEGUNDA SEMANA DE ENERO SE INICIÓ CON LA ENTREGA DE RESULTADOS DE LOS ANÁLISIS DE DETECCIÓN TEMPRANA DE CÁNCER DE PRÓSTATA Y DIABETES MELLITUS 2.
- EL DÍA 9 DE ENERO SE EMITIÓ LA CONVOCATORIA DEL PROCESO PARA DEFINITIVIDADES Y PROMOCIONES PARA LOS ACADÉMICOS SINDICALIZADOS.
- EN ESTE MES SE EXTENDIÓ INVITACIÓN PARA HIJOS DEL PERSONAL ACADÉMICO SINDICALIZADO PARA PARTICIPAR EN EL TORNEO DE



ACTA DE LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL  
ORDINARIA  
CELEBRADA EL 29 DE MAYO DEL 2019.

- FUTBOL 7 INFANTIL (9 A 12 AÑOS) Y FUTBOL 7 JUVENIL; LOS PARTIDOS SERÁN LOS SÁBADOS EN EL ESTADIO UNIVERSITARIO.
- EL VIERNES 25 DE ENERO, DÍA DE CONSEJO TÉCNICO DE EDUCACIÓN BÁSICA, SE DIO SERVICIO DE ESTANCIA INFANTIL A 21 NIÑOS DESARROLLANDO DIVERSAS ACTIVIDADES.
  - EL DÍA 5 DE FEBRERO VISITAMOS LA ESCUELA SUPERIOR DE CIENCIAS AGROPECUARIAS DE ESCÁRCEGA, CON PERSONAL DEL LABORATORIO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICO-BIOLÓGICAS PARA LA TOMA DE MUESTRAS CLÍNICAS.
  - EL 8 DE FEBRERO SE REALIZÓ EL PRIMER PESAJE PARA LA INSCRIPCIÓN DEL KILOTÓN EN SU EDICIÓN 2019, CONTANDO CON LA PARTICIPACIÓN DE 43 DOCENTES.
  - POR EL DÍA DE DEL AMOR Y LA AMISTAD, EL 13 DE FEBRERO SE DESARROLLÓ EL CONCURSO "100 SUPAUACOS DIJERON" RESULTANDO GANADOR EL EQUIPO INTEGRADO POR HILDA SILVA CAMBRANIS, ERICK GARCÍA CERVERA Y RICARDO A. CHAN GONZÁLEZ LOS CUALES SE HICIERON ACREEDOR A UNA CENA EN EL RESTAURANT ITALIANIS.- TAMBIÉN SE CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN ARTÍSTICA DE LA MTRA. LOURDES OCAMPO GARCÍA CON EL SKETCH "ME QUIERES A PESAR DE LO QUE DICES", Y DE UN CUARTETO MUSICAL. LOS ASISTENTES DEGUSTARON DE DELICIOSOS BOCADILLOS Y REFRESCOS.
  - INICIANDO EL MES DE FEBRERO SE TUVIERON ELECCIONES DE DELEGADOS SUPLENTE EN LA FACULTAD DE MEDICINA Y EN EL CENTRO DE LENGUAS EXTRANJERAS, RESULTANDO CON MAYOR VOTACIÓN EL DR. PEDRO CANUL RODRÍGUEZ Y EL MTRO. JAVIER A. ZUMÁRRAGA UC, RESPECTIVAMENTE.
  - A PARTIR DEL 18 DE FEBRERO Y POR INICIO DE SEMESTRE SE EFECTUARON REUNIONES EN LOS DIFERENTES CENTROS DE TRABAJO. -
  - EL 22 DE FEBRERO SE EFECTUÓ UNA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA EN LA CUAL POR MAYORÍA SE APRUEBA EL 3.35 % DE AUMENTO DIRECTO AL SALARIO, RETROACTIVO A PARTIR DEL PRIMERO DE



ACTA DE LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL  
ORDINARIA  
CELEBRADA EL 29 DE MAYO DEL 2019.

ENERO DEL AÑO 2019.- CONCLUIDA LA ASAMBLEA EL COMITÉ EJECUTIVO Y LOS DELEGADOS DE LOS DIFERENTES CENTROS DE TRABAJO ACUDIERON A LA TORRE DE RECTORÍA CON LA DRA. CINDY SARAVIA LÓPEZ, PARA FIRMAR LA PROPUESTA CORRESPONDIENTE AL INCREMENTO DEL SALARIO.- POSTERIORMENTE EL ING. JOAQUÍN A. BERZUNZA VALLADARES Y LA ABOGADA GENERAL DE LA UNIVERSIDAD ACUDIERON A LA JUNTA DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE A PRESENTAR EL CONVENIO APROBADO POR AMBAS PARTES.

- EL 1° DE MARZO DÍA DE CONSEJO TÉCNICO DE EDUCACIÓN BÁSICA, LA ESTANCIA INFANTIL DIO SERVICIO A 23 HIJOS DE ACADÉMICOS SINDICALIZADOS.
- ESTE MISMO DÍA SE EFECTUARON REUNIONES CON EL PERSONAL DOCENTE DE NUEVO INGRESO, DONDE SE LES PRESENTÓ AL COMITÉ EJECUTIVO Y SE LES INFORMÓ DE LOS DERECHOS Y OBLIGACIONES CONTENIDOS EN NUESTROS ESTATUTOS SINDICALES, ASÍ COMO LAS PRESTACIONES SEÑALADAS EN EL CONTRATO COLECTIVO DE TRABAJO.
- CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER, EL 8 DE MARZO SE PREPARO UN PROGRAMA DE RADIO EN FRECUENCIA UNIVERSITARIA DENOMINADO "MUJERES UNIVERSITARIAS", CONTANDO CON LA PARTICIPACIÓN DE LAS ACADÉMICAS ALMA PIÑA LAYNES DE LA FACULTAD DE HUMANIDADES, SABELI CEBALLOS FRANCO DEL CELE Y MARVEL VALENCIA GUTIERREZ DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICO-BIOLÓGICAS, LAS CUALES ABORDARON TEMAS RELACIONADOS CON EL APOORTE DE LAS MUJERES EN NUESTRA COMUNIDAD Y LA EQUIDAD DE GÉNERO.
- EL 28 DE MARZO FUE EL SEGUNDO ANIVERSARIO DEL BALLE FOLKLÓRICO DEL SUPAUAC, POR LO QUE SE PREPARÓ UN EMOTIVO PROGRAMA INICIANDO CON BONITOS BAILABLES BAJO LA DIRECCIÓN DEL MTRO. MARTÍN RODRÍGUEZ MENDOZA.- EN EL INTERMEDIO DEBUTÓ EL BALLE FOLKLÓRICO INFANTIL DEL SUPAUAC RECIBIENDO NUMEROSOS APLAUSOS.- FINALMENTE SE PRESENTÓ LA ALBORADA DEL GREMIO DEL SUPAUAC AL CRISTO



ACTA DE LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL  
ORDINARIA  
CELEBRADA EL 29 DE MAYO DEL 2019.

NEGRO DE SAN ROMÁN.- AL PÚBLICO INVITADO SE LES OFRECIÓ RICOS BOCADILLOS, AGUAS FRESCAS Y PASTEL.

- EN EL MES DE MARZO SE CONVOCÓ A LOS DELEGADOS PARA LA REVISIÓN DE ESTRUCTURAS DE LA FASE 1 2019-2020, Y LAS OBSERVACIONES SE PRESENTARON ANTE LA SECRETARÍA GENERAL PARA SU ACLARACIÓN.
- EL 30 DE MARZO SE DESARROLLÓ EL ENCUENTRO DEPORTIVO REGIONAL "UNIDAD SINDICAL" CON EQUIPOS DEL SUTNACAR, SUTUC, Y DEL SUPAUAC EN LAS DISCIPLINAS DE FUTBOL, SOFTBOL, BASQUETBOL Y VOLIVOL MIXTO.- SE PREMIÓ A LOS GANADORES DE CADA DISCIPLINA Y EN ESTA OCASIÓN LOS EQUIPOS DEL SUPAUAC OBTUVIERON EL PRIMER LUGAR.
- EL 5 DE ABRIL POR EL CONSEJO TÉCNICO DE EDUCACIÓN BÁSICA, LA ESTANCIA INFANTIL ATENDIÓ A 22 NIÑOS LOS CUALES REALIZARON DIVERSAS ACTIVIDADES RECREATIVAS.
- DEL 13 AL 15 DE ABRIL SE REALIZÓ LA RUTA DE LA GASTRONOMÍA Y ECOTURISMO EN EL PUERTO DE SISAL Y EN MOTUL, YUCATÁN, PARTICIPANDO MÁS DE 40 PERSONAS ENTRE ACADÉMICOS Y FAMILIARES QUIENES DISFRUTARON DE PASEOS EN LA PLAYAS Y CENOTES, EL MANGLAR CON MANANTIALES DE AGUA DULCE, AVISTAMIENTO DE FLAMINGOS, Y LA GASTRONOMÍA DE LA REGIÓN.
- EL 30 DE ABRIL SE FESTEJÓ A LOS HIJOS DE LOS ACADÉMICOS UNIVERSITARIOS CON LA TEMÁTICA DE "STAR WARS" CONTANDO CON LA ASISTENCIA DE 161 NIÑOS.- EN LA FIESTA SE CONTÓ CON EL TORO MECÁNICO Y EL BUNGY, Y ESTUVO AMENIZADA POR EL PAYASO CASIMIRO QUIEN ORGANIZÓ DIVERSOS CONCURSOS PREMIANDO A LOS GANADORES.- DESPUÉS DE LA DEGUSTACIÓN DE RICOS PLATILLOS Y REFRESCOS SE REALIZÓ LA RIFA DE BICICLETAS Y TABLETS.- YA DE SALIDA CADA NIÑO RECIBIÓ UNA BOLSA DE DULCES Y UN BONITO REGALO.
- EN EL PERÍODO ENERO-ABRIL CONCLUYÓ EL TORNEO DE FUT 7 +30 RESULTANDO GANADOR EL EQUIPO DE "ODONTOLOGÍA", SEGUNDO LUGAR "SUTAIUAC" Y TERCER LUGAR, "HUMANIDADES".



ACTA DE LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL  
ORDINARIA  
CELEBRADA EL 29 DE MAYO DEL 2019.

EN FUT 7 JUVENIL EL PRIMER LUGAR FUE PARA EL EQUIPO "MAMITAS", SEGUNDO LUGAR "AHIJADOS DEL NEGRO" Y TERCER LUGAR "SUPAUAC".

- EN EL PERÍODO VACACIONAL DEL MES DE ABRIL EL BALLETO DEL SUPAUAC FUE INVITADO A PRESENTARSE EN VILLAMADERO POR LAS FESTIVIDADES DEL "SEÑOR SAN JOSÉ DE LA MONTAÑA", Y EN EL CENTRO HISTÓRICO DE NUESTRA CIUDAD.
- EN ESTE PERÍODO, LA SECRETARÍA DE PREVISIÓN SOCIAL BRINDÓ ASESORÍA A VARIOS DOCENTES PARA TRÁMITES RELACIONADOS CON INCAPACIDADES MÉDICAS, Y SE PRESTARON 3 ANDADERAS, 2 PARES DE MULETAS, 2 SILLAS DE RUEDAS, 6 BASTONES Y UNA SILLA DE BAÑO.
- A LA PRESENTE FECHA LA SECRETARÍA DE ESCALAFÓN, HA ENTREVISTADO A 31 CANDIDATOS PARA CUBRIR VACANTES QUE SE ORIGINEN AL CONCLUIR EL PROCESO DEL CONCURSO DE OPOSICIÓN ABIERTO.
- EN RELACIÓN CON PRESTACIONES SE HAN OTORGADO 76 APOYOS DE LENTES, 150 BONOS DE CUMPLEAÑOS, 7 APOYOS ACADÉMICOS, 7 GASTOS DE DEFUNCIÓN Y 47 PRÉSTAMOS.
- EL LIC. GABRIEL CASTILLO VELÁZQUEZ, SECRETARIO DE FINANZAS, RINDIÓ EL INFORME CORRESPONDIENTE, PREVIAMENTE REVISADO POR LA COMISIÓN DE HACIENDA, SEÑALANDO QUE LOS REPORTES FINALES EN ESTE PERÍODO FUERON: INGRESOS \$3'984,310.41, EGRESOS \$1'587,879.46, CON UN SALDO TOTAL DE \$2'396,430.95.
- A CONTINUACIÓN, EL ING. JOAQUÍN BERZUNZA VALLADARES SOMETE A CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA LA APROBACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES, EL CUAL FUE APROBADO POR MAYORÍA.

**QUINTO PUNTO. ELECCIÓN DEL VOCAL DE LA COMISIÓN DE HACIENDA.** SE PIDE A LA ASAMBLEA LAS PROPUESTAS PARA INTEGRAR ESTA COMISIÓN, APROBÁNDOSE POR MAYORÍA AL C.P. ABEL DOMINGUÉZ QUEJ DE LA FACULTAD DE CONTADURÍA.

**SEXTO PUNTO. ENTREGA DE RECONOCIMIENTO AL MÉRITO ACADÉMICO.** EL DOCENTE ACRREDOR A ESTA DISTINCIÓN FUE EL



ACTA DE LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL  
ORDINARIA  
CELEBRADA EL 29 DE MAYO DEL 2019.

MTRO. EDGAR ALBERTO QUINTANA CARRILLO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES.

**SÉPTIMO PUNTO. ASUNTOS GENERALES.** EN ESTE MOMENTO EL ING. JOAQUÍN A. BERZUNZA VALLADARES PIDE A LOS PRESENTES UN MINUTO DE SILENCIO, EN MEMORIA DEL COMPAÑERO ACADÉMICO LUIS ROBERTO PÉREZ DE AYALA FALLECIDO RECIENTEMENTE.- EL MTRO. JUAN ALFREDO CORBALÁ BERMEJO DE LA ESCUELA DE CIENCIAS AGROPECUARIAS SEÑALA QUE EN EL DOMICILIO DEL PLANTEL NO SE PUEDE RECIBIR PAQUETES DE MENSAJERÍA Y TAMPOCO SE PERMITE EL USO DE CELULARES, A LO QUE EL ING. JOAQUÍN A. BERZUNZA VALLADARES RESPONDE QUE VA HABLAR CON LA DIRECTORA DEL PLANTEL PARA SOLUCIONAR ESTAS INCONFORMIDADES.- LA MTRA. ARIADNA GARZA ORTIZ DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICO-BIOLÓGICAS DICE QUE EL EDIFICIO DE LA FACULTAD NO CUENTA CON LAS INSTALACIONES ÓPTIMAS QUE GARANTIZEN LA SEGURIDAD E HIGIENE, Y QUE NO SE LES HA ENTREGADO LA ROPA DE TRABAJO CORRESPONDIENTE, Y QUE PARA FORTALECER LA ECONOMÍA DEL SINDICATO SE SUSPENDA LA FIESTA DEL DÍA DEL MAESTRO.- EL ING. JOAQUÍN A. BERZUNZA VALLADARES RESPONDE QUE EL PROBLEMA DE LAS INSTALACIONES DE LA FACULTAD YA TIENE CONOCIMIENTO LAS AUTORIDADES RESPECTIVAS Y QUE SE TRABAJA PARA SU PRONTA SOLUCIÓN, Y EL DINERO DE LA FIESTA YA ESTÁ ETIQUETADO PARA ESE CONCEPTO.- ASIMISMO EL ING. JOAQUÍN A. BERZUNZA VALLADARES INFORMA A LOS ASISTENTES LA REALIZACIÓN DEL "CONGRESO DE ELABORACIÓN DE LA PROPUESTA DEL CONTRATO COLECTIVO DE TRABAJO 2020 - 2021" LOS DÍAS 6 Y 7 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, Y EN LA CUAL PARTICIPARÁN EL COMITÉ EJECUTIVO DEL SUPAUAC, LOS DELEGADOS TITULARES Y SUPLENTE DE CADA CENTRO DE TRABAJO, LAS COMISIONES DE HACIENDA Y DE HONOR Y JUSTICIA, Y LOS REPRESENTANTES LABORALES ANTE LA JUNTA LOCAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE; LA CONVOCATORIA RESPECTIVA SE EMITIRÁ EN LA SEGUNDA SEMANA DEL MES DE JUNIO Y DONDE PODRÁN PARTICIPAR CON SUS PROPUESTAS.- NUEVAMENTE EL MTRO. JUAN A. CORBALÁ BERMEJO DE LA ESCUELA DE CIENCIAS AGROPECUARIAS MENCIONA QUE PODEMOS HACER UN ESQUEMA DE NEGOCIO PRODUCIENDO ALIMENTOS, Y QUE DEBEMOS FORTALECER EL SINDICATO PARA TENER UN LIDERAZGO CON MÁS FUERZA. EL ING, JOAQUÍN A, BERZUNZA V. MANIFIESTA QUE NO TIENE INCOVENIENTE SOBRE LA GENERACIÓN DE ALIMENTOS Y SOMETE A VOTACIÓN LA PROPUESTA, MISMA QUE NO ES APROBADA.- LA MTRA. MERCEDES R. ORDOÑEZ CONTRERAS DEL CENTRO DE INVESTIGACIONES HISTÓRICAS Y SOCIALES, MANIFIESTA QUE POR LA RECONSTRUCCIÓN DE LAS



ACTA DE LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL  
ORDINARIA  
CELEBRADA EL 29 DE MAYO DEL 2019.

INSTALACIONES DEL CENTRO SE TIENE UN AMBIENTE DESAGRADABLE, ADEMÁS QUE EL AIRE ACONDICIONADO NO SIRVE.- AL RESPECTO EL ING. JOAQUÍN BERZUNZA SEÑALA QUE SE LE ESTÁ DANDO SEGUIMIENTO A ESTE PROBLEMA Y SE LE HA PEDIDO A LAS AUTORIDADES LA PRONTA SOLUCIÓN.- EL DOCENTE JORGE A. VARGAS CONTRERAS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICO-BIOLÓGICAS PROPONE QUE SE CREE UN FONDO DE HUELGA CON UNA APORTACIÓN PERSONAL DE \$20, A LO QUE EL ING. JOAQUÍN BERZUNZA VALLADARES RESPONDE QUE SEAN LOS DELEGADOS QUE CONVOQUEN A REUNIONES, Y QUE LOS RESULTADOS OBTENIDOS RESPECTO A ESTA PROPUESTA SE PRESENTEN EN UNA ASAMBLEA.- MARÍA DE LA LUZ ROMERO OROZCO DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA DICE QUE NO SE CONOCE LOS QUE INTEGRAN LA COMISIÓN DE SEGURIDAD E HIGIENE, QUE HAN HABIDO VARIOS ACCIDENTES DE COMPAÑEROS POR LA DEFICIENTE ILUMINACIÓN EN LAS INSTALACIONES DE LA FACULTAD, Y QUE SE RECURRA A ESPECIALISTAS QUE VALOREN LOS RIESGOS DE TRABAJO.- EL ING. JOAQUÍN A. BERZUNZA VALLADARES EXTERNA QUE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD E HIGIENE ESTÁ A CARGO DEL DIRECTOR Y EL DELEGADO DEL PLANTEL.- EL MTRO. ENRIQUE A. GONZÁLEZ DURÁN DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICO-BIOLÓGICAS SEÑALA QUE ASÍ COMO ESTÁN ACREDITADOS LOS PROGRAMAS EDUCATIVOS SE DEBEN ACREDITAR LOS SISTEMAS DE SEGURIDAD.

**DÉCIMO PUNTO. CLAUSURA.** EL PRESIDENTE DE LA MESA DE DEBATES DIO POR CLAUSURADA LA ASAMBLEA SIENDO LAS 13:42 HORAS Y SE DECLARAN VÁLIDOS TODOS LOS ACUERDOS TOMADOS EN ELLA. -----

**MTRO. JOAQUÍN ANTONIO BERZUNZA VALLADARES**  
**PRESIDENTE**

**ING. MANUEL DEL CARMEN GRAJALES CENTURIÓN**  
**SECRETARIO**

**M. en M. SELENE DEL CARMEN QUIJANO BOLÍVAR**  
**1ER. ESCRUTADOR**

**CD. MARGARITA DE LOS ÁNGELES RODRÍGUEZ ACUÑA**  
**2DO. ESCRUTADOR**